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La )unta elaborará un dictamen sobre la

situación actual de la central ")osé Cabrera"
Los alcaldes de los municipios afectados consideran «electoralista» esta medida

creadas en 1996 para evaluar

las necesidades de las zonas

de influencia de las plantas
nucleares españolas, y que

fueron valoradas en 6.500

millones de pesetas a abonar

en tres anualidades, a cargo

del ejercicio presupuestario
de 1999 se invertirán 450

millones para tratar de paliar

algunas de estas deficiencias.

Ruiz también apostó por

la conveniencia de realizar

un simulacro "sorpresa" en

el futuro, tras tener la pobla-
ción entrenada y adoctrinada

como lo está ahora.

Por último, Ruiz hizo un

elecciones.

En cuanto a la valoración

que desde la AMAC se hace

del simulacro nuclear reali-

zado en el entorno de Zorita

el pasado día 16, Gabriel Ruiz

señaló que «el simulacro fue

positivo pero corroboró de-

ficiencias que ya veníamos

reivindicando desde hace

tiempo».
Las rutas de aviso a la

población fue el defecto más

grave que se contempló des-

de la AMAC. No obstane, el

presidente de la Asociación

señaló que, fruto de la labor

de las comisiones mixtas

llamamiento al Ayuntamien-
to de Cifuentes a que retire el

recurso planteado contra la

Orden de reparto de dinero a

los municipios afectados. El

requerimiento de expulsión
de la AMAC de Cifuentes ya

está firmado, si bien el con-

sistorio alcarreño tiene diez

días de plazo, a contar desde

la llegada del acuse de reci-

bo, para retirar su recurso

antes de ser expulsado.
Cifuentes se queja de que

recibe como un sólo munici-

pio cuando en su término hay
nueve pedanías y una enti-

dad local menor.

Los charcuteros de la provinciavisitaron Francia

Una delegación alcarreña intercambió experiencias con profesionales del ramo

mara, Ángel Fernández, el

gerente de "Embutidos Mon-

déjar", José María Pérez y el

gerente de "Industrias Cár-

nicas Rimo S.A.", Cecilio

Delgado, se visitaron cuatro

empresas del ramo y la Es-

cuela de Oficios de Auvernia,

acompañados por directivos

REDACCIÓN. Guadalajara

Entre los días 15 y 18 de

marzo, una delegación de

empresarios de charcutería

de la provincia de Guadala-

jara visitaron la región fran-

cesa de Auvernia.

La visita, organizada por

la Cámara de Comercio de

de la Cámara de Oficios de la

región francesa.

En próximas fechas serán

los charcuteros galos los que

rindan visita a Guadalajara,
si bien hasta el momento to-

davía no se han concretado

fechas para el intercambio

de ambos gremios.

Guadalajara, permitió el es-

tablecimiento de contactos

comerciales con charcuteros

de aquella región, así como

el intercambio de técnicas,

conocimientos, costumbres

y estrategia comercial.

En la visita, en la que par-

ticiparon el técnico de la Cá-
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Los alcaldes de Albalate,

Almonacid y Pastrana com-

parecieron ayer miércoles

ante la Comisión de Fomen-

to de las Cortes regionales,

que trabaja en la elaboración

de un dictamen sobre la si- .

tuación de la central nuclear

"José Cabrera". Junto a estos

tres alcaldes, también fueron

convocados el director terri-

torial del Insalud, un experto

y representantes de dos gru-

pos ecologistas. Para hoyjue-
ves está previsto que compa-

rezcan ante esta Comisión

los secretarios generales de

CC.OO. y UGT, el presiden-
te de Asaja y el propio conse-

jero de Industria y Trabajo.
El alcalde de Almonacid

y presidente de la Asocia-

ción de Municipios Afecta-

dos por Centrales (AMAC),
Gabriel Ruiz, tachó de «opor-

tunista» esta convocatoria.

Ruiz recordó que esta Comi-

sión se ha convocado en dos

ocasiones, siendo desconvo-

cada por motivos que él des-

conoce, y «nos causa cierta

sorpresa que sea utilizado el

tema nuclear como bandera

electoral». Gabriel Ruiz opi-
na que, tras dos años sin sa-

ber nada de la citada Comi-

sión, sería mejor haberla pos-

puesto para después de las
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El presidente ds la AMAC, Gabriel Ruiz, cree qus hay tiempo para que Cifuentss no ssa expulsado.
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El Ayuntamiento insiste

en que falta el dinero

de la doble certificación

No se recurrirá el sobreseimiento del caso
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"Altajo" pide un mes de

plazo para alegar
Los 17 alcaldes se reunieron ayer en Toledo

amplíe a un mes.

Los 17 alcaldes adheri-

dos a la Asociación se re-

unieron ayer en el Palacio

de Fuensalida, sede del

Gobierno autónomo, para

la presentación de firmas,

alegaciones y resoluciones

plenarias contrarias al Par-

que Natural, para volver a

pedir audiencia al presiden-
te Bono y para recurrir al

Defensor del Pueblo.

REDACCION. Guadalajara

Los integrantes de "Alta-

jo", tras recibir respuesta a

las alegaciones presentadas
contra la protección medio-

ambiental del Alto Tajo por

parte de la Junta, conside-

ran ahora que los diez días

de plazo concedidos para

formular nuevas alegacio-
nes son insuficientes, dada

la complejidad de los expe-

dientes, y piden que se
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El alcalde de Brihuega, Jai-

me Leceta, ha anunciado

que «dejaremos el asunto

como está» en relación al

auto de sobreseimiento

emitido por la Audiencia

provincial en el caso del

doble pago de una obra mu-

nicipal en 1993, cuando go-

bemaba el socialista Ma-

nuel Gómez Agudíez.

Leceta, del PP, recuerda

que hace dos años y medio

«pusimos en conocimiento

de la fiscal de Guadalajara
los hechos porque entendi-

mos que asídebíamos obrar,

pero sin personalizar en na-

die». Sin embargo, el alcal-

de briocense asegura que

«los hechos se cometieron

porque el dinero falta del

Ayuntamiento».
El grupo municipal del

PP de Brihuega respeta la

decisión de los Tribunales

y no presentará recurso de

casación contra el auto. No

obstante, Leceta aclara que

ahora le toca a él arreglar
una situación que no ha pro-

vocado. La solución pasa

por descontar, de las deu-

das que tiene contraídas el

Consistorio con el citado

contratista, la cantidad abo-

nada de más o, en caso de

no existir deuda o no acep-

tar la propuesta el contra-

tista, reclamar la cantidad

por vía civil.

Jaime Leceta, que Opta-
rá a la reelección en la Al-

caldía de Brihuega, consi-

dera que esta cuestión «no

tiene por qué incidir en la

campaña electoral». «Si

sabemos transmitir a los

vecinos de Brihuega —

pro-

sigue Leceta— el trabajo que

se ha hecho en el Ayunta-
miento, que el 13 de junio
habrá liquidado toda la deu-

da que tenía acumulada

cuando accedí a la :Alcal-

día, creo que podemos re-

petir victoria».
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